

Par | le 2010-09-25 @ 11:22:30

**Francine Blais, remporte un Premier Prix de peinture : Rêves d'automne**

**Francine Blais, fait honneur à l'Académie** en remportant un Premier Prix de peinture

C'est avec une toile intitulée «Parcelles de rêves» que vendredi le 24 septembre, 2010, Francine Blais, membre de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec a obtenu **le 1er prix du Jury du concours national 2010 de Rêves d'automne à Baie St-Paul**, l'artiste est très fière de voir son originalité enfin reconnue.



Le prix consiste en une bourse de 1500\$, 3 nuits à l'hôtel Baie St-Paul, ½ page dans la revue Magasin'art de l'hiver 2010 (valeur approximative de 500\$) et toutes les retombées médiatiques et vituelles. Francine Blais est aux anges. Un coup de chapeau aux organisateurs de Rêves d'automne. Félicitations à tous.